Declaró Dr. Allende.-

"Resultado no Hará Variar Programa de mi Gobierno"

blica doctor Salvador Allende, conocido los resultados de la elección de ayer, desde su gabinete de trabajo se dirigió al país por cadena nacional de emisoras. Sus palabras fueron las si-

"Conciudadanos y ciuda-danas, hoy día el país sabe que se ha realizado una elección en la provincia de Valparaíso. Quiero destacar la tranquilidad con que se realizó este acto cívico importancia. Quiero agradecer y destacar el comportamiento ejemplar de las Fuerzas Armadas y de Carabineros. Señalo al mismo tiempo, que la elección se ha realizado en la provincia donde por desgracia el sismo creó un clima emocional y en donde indiscutiblemente, diversos factores han intervenido en el resultado final de este acto donde el pueblo se pronunció entre dos candidatos, el de la oposición unida y el del candidato de la Unidad Popular.

Como Presidente de República, debo respetar, como siempre lo haré, el veredicto expresado en las urnas, pero al mismo tiempo, tengo la obligación de senalar y destacar que esta elección de ninguna mane-

El Presidente de la Repú- ra hará que renuncie a la aplicación del programa de la Unidad Popular y a su realización integral. Tenemos la experiencia de gobiernos anteriores, donde hubo elecciones complementaria, y el Gobierno fue derrotado, sin embargo, esos gobiernos continuaron camino dentro de los marcos que se habían fijado. La experiencia internacional señala que esto mismo. Por lo tanto, no seré yo quien vacile en continuar el camino que el pueblo me señalara el 4 de septiembre, ratificara el Congreso y que se expresara también en las elecciones del 4 de abril.

> No desconozco la proyección política que puede tener el resultado de esta elección en Valparaiso, ni tampoco lo que representa significa que después de muchos años, sectores opuestos se hayan unido para dar una batalla contra el Gobierno. Acato, repito, este resultado. Anali-zaré con los jefes de 105 partidos de la UP la pro-yección de él. Ahora, en este instante, quiero diri-girme, sobre todo al pueblo de Valparaiso, y señalar que el Gobierno seguirá con mayor interés, con mayor pasión si es necesa-



rio, para ir a la reconstrucción de esa ciudad, para ir en ayuda de los damnificados, para demostrar que si antes procedimos imparcialmente, seguiremos haciendo lo mismo, porque ésta es nuestra tarea y nuestra obligación. Nadie podrá dudar del em-peño que el Gobierno paso y pondrá en restañar las heridas que el terremoto ha causado en las tres provincias de Chile que he visitado personalmente. Nuestra lucha será ahora para obtener en el Congreso el despacho lo más rápidamente del proyecto de ley que permita ir, repito, en apoyo de las ciudades devastadas por el sismo, y de

los hombres y mujeres que han sufrido las consecuencias. Finalmente desde aquí llamo a los militantes de la UP para decirles que deben demostrar, y no lo dudo, serenidad absoluta frente al resultado elecio: ral, que no haya la más leve provocación, que no haya el más leve incidente que demuestre que saben ganar y saben perder. Esa no es una petición, ésa es una exigencia. Deben respetarse las instrucciones que el almirante Eberhalt, jefe de la zona de Valparaíso, y nuestros militantes deben, con su actitud, demostrar una entereza ejemplar.

La democracia cristiana y los partidos que han ganado tienen derecho a realizar las manifestaciones públicas que estimen convenientes, y nesotros debemos respetar esos derechos. Buenas noches".